
Stadtrat Humpe-Waßmuth erläutert den gegenwärtigen Sachstand der Altenplanung und fasst 
kurz die Ergebnisse der durchgeführten Fragebogenaktion zusammen. 
 
Er kündigt an, dass das Thema auf einer der nächsten Sitzungen gesondert behandelt werden 
soll,. 
 
Herr Ziemann, Stadtteilbeirat Faldera, bittet darum, die Stadtteilbeiräte an den Ergebnissen der 
Umfrage und an deren Auswertung zu beteiligen. 
 


